

## Christine Piontek Meister

Seit 1993 mache ich Agility, ich bin also ein Agility-Fossil. Am Anfang sehr bescheiden ohne Wettkämpfe als Familiensport mit meiner Bearded Collie Hündin. Mit Turley, einem Working Bearded Collie wurde es dann etwas ernster und intensiver und der Agilityvirus hat mich seitdem total befallen. Heute starte ich mit meinen beiden Hunden Rayas und Tokaji regelmässig an verschiedenen Turnieren.

Neben Agility beschäftige ich meine Hunde mit langen Spaziergängen, mit Trickdogging und auch das Waldrevier macht meinen Vierbeinern sehr viel Spass. Übrigens haben alle meine Hunde Namen von speziellen Weinen aus der ganzen Welt. Dies hat seinen Grund, zum einen geniesse ich gerne ein Glas feinen Wein und zum anderen arbeite ich bei der Schweizerischen Weinzeitung im Verlag. Für eine KMU erledige zudem ich die Büroarbeiten samt Buchhaltung. Beide Arbeiten kann ich von zu hause bewältigen.

Ich bin 57 Jahre alt und lebe in einem alten Bauernhaus im Zürcher Oberland. In meiner grossen Küche probiere ich regelmässig neue Rezepte aus aller Welt aus, bekoche meine Freunde und bin ein aktives Mitglied in einem Frauen-Kochklub. Viel Zeit verbringe ich im Sommer in meinem Garten. Die Rosen sind eine weitere Passion. Im Winter besuche ich regelmässig Vorstellungen im Schauspielhaus und ab und zu geht es auch zu einer Balletaufführung oder in ein Konzert.